

A presque 93 ans, Willy Roth a le mollet nouveau

Réservée aux 55 ans et plus, la Seniors Classic se porte comme un charme. A l'image du citoyen de Saint-George qui roule toujours avec aisance.

BASSINS A bientôt 93 ans — il les fêtera le 7 janvier —, Willy Roth a tenu la vedette (bien que le mot sied très mal à sa modestie) samedi à Bassins à l'occasion de la Seniors Classic, 4e du nom, une course cycliste réservée aux aînés de 55 ans et plus.

«Avec seulement 400 km dans les jambes, je suis à court d'entraînement», s'excusait l'intéressé, sur la ligne de départ. Soignant sa femme en délicatesse avec sa santé, le super papy de Saint-George limite ses sorties. Les parrains de l'épreuve, Roger Pigeon, lauréat d'un Tour de France, et Franco Balmanion,

double vainqueur du Tour d'Italie, l'ont encouragé comme il se devait.

«Le vélo est une hygiène de vie, glisse Willy Roth. Je le pratique tous les deux jours.» Quand la météo fait obstacle à ses desseins, il enfourche son home-trainer. Le grand vainqueur de la journée a été Gabriel Goy. Cycliste (re)connu dans la région, le Nyonnais a laissé son dauphin à plus de sept minutes, bouclant les 82,8 km du grand parcours en 2 h 37'19". Un temps qui en dit long sur ses aptitudes.

Comme lors des éditions précédentes, aucun incident ou acci-

dent n'a terni la manifestation. La centaine de concurrents a également été épargnée par la pluie. Roulant de concert avec son fils Thierry, Antoine Briachetti, l'initiateur de cette course soutenue par Pro Senectute, se plaît à relever l'ambiance conviviale et familiale qui a présidé à ce que le Bachenard nomme prosaïquement «une journée de sport dont le mot d'ordre est: se faire plaisir». Une cinquantaine de bénévoles ont contribué à la réussite de la Seniors Classic. Dont l'ambassadeur l'an prochain pourrait être Raymond Poulidor.

P. Tz



Willy Roth, ici en plein effort (au premier plan), était le doyen de l'édition 2003 de la Seniors Classic.

Alain Rouèche